
第２回 新潟市移動等円滑化促進方針策定検討協議会 会議概要 

開 催 日 時 令和５年７月２６日（水）午後２時００分から午後３時３０分 

会 場 総合福祉会館５階 大集会室１・２ 

出 席 者

（敬称略）
別紙参照 

欠 席 者

（敬称略）
なし 

事 務 局 新潟市 都市政策部 都市交通政策課 

議  事  等 １ 開会 

・資料確認 

２ 素案作成にあたっての確認事項について 

・次第２「素案作成にあたっての確認事項について」を事務局が説明

しました。 

⇒中村副会長より、「音響式信号機について」発言がありました。 

⇒柳委員より、「白山駅から市役所までの経路について」発言がありま

した。 

３ 促進地区の設定について 

・次第３「促進地区の設定について」を事務局が説明しました。 

⇒中村副会長より、「促進地区の選定方法について」発言がありました。

⇒関川委員より、「促進地区の選定方法について」発言がありました。

⇒柳委員より、「促進地区の選定方法について」発言がありました。 

４ まち歩き点検地区の選定及びお願い 

・次第４「まち歩き点検地区の選定及びお願い」を事務局が説明しま

した。 

⇒末光委員より、「まち歩き点検の開催時期について」発言がありまし

た。

⇒吉田委員より、「まち歩き点検の開催時期について」発言がありまし

た。 

⇒関川委員より、「まち歩き点検の開催時期について」発言がありまし

た。 

５ その他 

  ・全体をとおして会長より質疑を募集しました。 

⇒中村副会長より、「点字ブロックの規格や判別について」「カームダ

ウン・クールダウンについて」「子育て世帯への配慮について」「誘

導案内について」発言がありました。 

⇒柳委員より、「道路の外側線について」発言がありました。 

⇒関川委員より、「踏切内の点字ブロックについて」「点字ブロックの

新技術について」発言がありました。 



⇒西村会長より、「心のバリアフリーへの対応について」発言がありま

した。 

・事務局より事務連絡を行いました。 

⇒まち歩きに関する日程調整等について、事務局が説明しました。 

傍 聴 者 ０名 

報 道 機 関 ２社 



第２回 新潟市移動等円滑化促進方針策定検討協議会 出席者 

【委員】                                    順不同・敬称略 

所     属 役 職 氏  名 摘  要 

公立大学法人 新潟県立大学人間生活学部 

子ども学科 
准教授 西村 愛 

有限会社ミカユニバーサルデザインオフィス 代 表 中村 美香 

一般社団法人 新潟市老人クラブ連合会 会長 圡田 正榮 

社会福祉法人 新潟県視覚障害者福祉協会 常務理事 関川 憲司 

特定非営利活動法人 新潟市ろうあ協会 理事長 柳 博明 

新潟市身体障害者福祉協会連合会 － 中川 智津子

社会福祉法人 新潟市社会福祉協議会 

地域福祉課こども家庭支援係 
－ 小林 茉利子

新潟商工会議所 
理事・ 

事業部長
小沢 謙一 

東日本旅客鉄道株式会社新潟支社企画総務部 

経営戦略ユニット 

ユニット

リーダー
吉田 勤 

新潟交通株式会社乗合バス部 部 長 渡辺 健 

【代理出席】

運転保安課長

金子 英一 

新潟市ハイヤータクシー協会 専務理事 新田 文雄 

新潟県警察本部交通部交通規制課 課 長 中川 建市 

【代理出席】

課長補佐 

齋藤 隼人 

国土交通省北陸地方整備局新潟国道事務所 

管理第二課 
課 長 若狹 寛樹 

【代理出席】

交通対策係長

飯岡 詩織 

国土交通省北陸信越運輸局交通政策部 

バリアフリー推進課 
課 長 末光 法博 

新潟市福祉部 部 長 今井 利司 

新潟市建築部 部 長 上村 洋 

新潟市土木部 部 長 鈴木 浩信 

新潟市都市政策部 部 長 武石 和彦 

【事務局】 

新潟市都市政策部都市交通政策課 

別 紙


